

ARGENTINIEN, CHILE, OSTERINSEL



Hoch im Norden von Argentinien, dort wo sich in über 270 einzelnen Fällen der Rio Iguazu in einem weiten Halbkreis tosend in die Tiefe stürzt, erleben wir die Schwüle der Tropen. Immer wieder überqueren wir in den Anden, der trockensten Wüste der Erde, Pässe mit Höhen bis zu 4'700 Metern und wir erleben hautnah die Einsamkeit des Altiplanos. Hohe Vulkane, riesige Salzseen mit rosafarbenen Flamingos, abgelegene Indiodörfer und weite Hochebenen lassen uns staunen. "El Tatio" auf 4300 Metern ist das höchstgelegene Geysirfeld der Welt.

Wo sonst auf der Welt sind so viele spannende Gegensätze vereint? Unzählige, endlose Strände an der Pazifikküste von Chile sind an Schönheit kaum zu überbieten. Die moderne Weltstadt Buenos Aires ist die Heimat des Tangos. Wie kein anderer Tanz vereint er Rhythmus, Leidenschaft, Melancholie und Sinnlichkeit.



Weit draussen im Südpazifik, fast 4000 Kilometer vor der Küste, liegt die winzige Osterinsel, die zu Chile gehört, aber fast nichts mit diesem Land gemeinsam hat. Riesige Steinfiguren, die Moai, zeugen von einer alten polynesischen Kultur, die bis heute noch immer Rätsel aufgibt. Die Insel liegt so isoliert wie kein anderer bewohnter Ort auf der Erde. Der Besuch dieser geheimnisvollen Insel zurzeit des Tapati-Festes bleibt für uns ein unvergessliches Erlebnis.

Die Multivisions - Show dauert 2 x 45 Minuten und wird mit einem qualitativ hervorragenden Beamer auf eine 3.20 x 2.10 Meter grosse Leinwand projiziert.

Weitere Informationen: Romy Müller, Telefon 044 / 734 17 51 oder www.miromy.ch